
第 89 号 ⾏政はちおうじ・ひの令和 6 年９⽉ 15 ⽇発⾏ 

1 

 

 

 
⽀部活動報告 
総務部より 

＜新⼊会員歓迎オリエンテーション＞ 

 
令和 6 年度新⼊会員歓迎オリエンテーションを令和 6 年 9 ⽉ 7 ⽇（⼟）に学園都市センター第 5 セミ
ナー室で開催しました。 

新⼊会員 10 名、既存会員 24 名の参加で、⽀部⻑挨拶、新⼊会員⾃⼰紹介、⽀部役員紹介、各部の紹
介、グループディスカッション、協賛企業等紹介と内容の濃いオリエンテーションとなりました。 

グループディスカションでは、新⼊会員が取扱いたいと考えている業務の種類ごとに 3 つのグループ
に分かれ、業務内容、集客、事務所経営等につき、既存会員とのディスカッションが⾏われました。 

東京都⾏政書⼠会⼋王⼦⽀部�広報 

⾏政はちおうじ・ひの 

撮影場所：⽇野市東平⼭ 
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新⼊会員の皆さんに⼋王⼦⽀部の構成や⾏事内容だけでなく、雰囲気も伝わった有意義な時間になっ
たと思います。 

 

研修・業務開発部より 

＜令和６年度 第２回研修会＞ 

 

令和 6 年 7 ⽉ 23 ⽇（⽕）の 14 時から令和 6 年度第 2 回研修会を、クリエイトホールの視聴覚室で⾏
いました。 

今回は講師に当⽀部会員の松浦礼⼦先⽣と先⽣の藤島康哲先⽣のダブル講師をお迎えして、 

「ここが知りたい⾵俗営業関連業務と消防関連の⼿続きについて」と題して講義を⾏っていただきま
した。 

ここまで話していただいていいのかと思うほどご⾃⾝の申請の神髄を公開して下さった松浦先⽣の講
義と、ご⾃⾝の実務経験の中から得られた知識を惜しみなく披露していただいた藤島先⽣の講義が合
わさって⾏政書⼠として⾵営関連業務で注意すべき点や、消防関係のポイントを⼤変分かり易く講義
をしていただきました。 

今回は会場のみでの実施でしたが多数会場にお越しいただき、熱気につつまれた講義となりました。 

 

厚⽣部より 

＜令和６年度 第２回研修会＞ 

厚⽣部⾏事として、令和６年７⽉ 23 ⽇（⽕）に納涼会を開催いたしました。 

連⽇の猛暑が続く中での開催となりましたが、34 名（うち新⼊会員５名）の会員の皆さまにご参加い
ただきました。 

新型コロナウイルスの感染者数が再び増加しているニュースもあり、コロナ感染対策を⾏いながらの
開催となりましたが、会員の皆さまの活気で夏バテも吹き⾶ぶような楽しい納涼会となりました。今
回は会員同⼠がゆっくりと、より深い交流ができる場を設けられるようにと、イベント企画は⾏いま
せん で し た が 、 皆 さ ま が楽し く 歓談す る 中 で 、あっ と い う 間 の３時 間 と な り ま し た 。 
（楽しすぎて写真を撮り忘れました） 
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今年度も⽀部旅⾏や忘年会を予定しておりますので、厚⽣部として多くの会員の皆様にご参加いただ
き、楽しめる場を作っていきたいと思っております。 

 

暴⼒団等排除対策委員会より 

＜暴⼒団等排除対策委員会 研修会開催報告＞ 

９⽉７⽇（⼟）、新⼊会員オリエンテーションに続いて暴⼒団等排除対策委員会による研修会が開催
され、30 名が参加しました。警視庁⽇野警察署の刑事組織犯罪対策課の⽅々が講師を務め、暴⼒団等
に関連する最新の情勢や対策についての具体的な講義が⾏われました。 

講義ではまず、昨今の暴⼒団等の動向が紹介され、
特に新しい形態の組織運営やそれに伴う犯罪⼿法
の変化が取り上げられました。かつては暴⼒や強
圧的な⼿段に頼るケースが多かったものの、近年
では合法的な企業活動を装った⼿⼝が増加してい
ることが強調されました。 

さらに、最近では「トクリュウ（匿名・流動型犯
罪グループ）」による犯罪が増加していることも

説明されました。トクリュウは、SNS や求⼈サイトで集めた⼈々を実⾏役として犯罪を繰り返す新し
いタイプの犯罪集団で、暴⼒団のような組織性を持たず、離合集散を繰り返すことが特徴です。トク
リュウが関与する犯罪には、強盗・強盗殺⼈、特殊詐欺、SNS 型投資詐欺、ロマンス詐欺、組織的窃
盗などがあるようです。 

後半では、「不当要求に対する対応」をテーマにしたビデオが視聴されました。不当要求とは、法的
根拠のない要求を⾏い、脅迫や威圧的な態度で相⼿を従わせようとする⾏為です。これには、暴⼒団
やその関連者が関与するケースが多く、企業や個⼈に対して⾦銭や物品を強要する⾏為が典型的です。
ビデオでは、こうした不当要求にどのように対応すべきかが解説され、具体的な対応策として冷静に
対応し、法的⼿続きや警察に相談する重要性が強調されました。 

ビデオの視聴後は、事前に会員から集めた質問に講師が回
答する形式で進⾏し、⽇常業務での暴⼒団等への対応に関
する具体的なアドバイスが提供されました。参加者は、現
場で直⾯する可能性がある問題に対する実践的な知識を深
めました。 

講師の警察の⽅々は、「困ったら我々に相談してほしい」
と繰り返し述べ、参加者に対して安⼼感を与えるよう努め
てくれました。実際の業務で困難な状況に直⾯した場合、
警察との連携が⾮常に重要であることが改めて強調されました。 
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また、東京都⾏政書⼠会が開催している「不当要求責任者講習」は、こうした不当要求に対する具体
的な対応⼒を⾼めるために有効な研修です。より深い知識を⾝につけるためにも、ぜひ受講をお勧め
します。 

今回の研修を通じて、新⼊会員を含む参加者全員が暴⼒団等排除に向けた具体的な対策や知識を深め、
今後の業務に役⽴てることができる有意義な時間となりました。地域社会の安全を守るため、今後も
警察との緊密な連携を図りながら、取り組みを⼀層強化していく予定です。 

 

広報部より 

＜新⼊会員のご紹介＞ 

歓迎オリエンテーションに参加してくださった新⼊会員のみなさんにお願いして、⾃⼰紹介⽂を寄稿
していただきました。記念撮影のときに並んでいただいた順に、次ページから紹介していきます。 

今回参加できなかった新⼊会員の⽅は、ぜひ「みんなの広場」に⾃⼰紹介⽂を投稿してください！ 

 

（後列左から）阿部・越路・五⼗嵐・伊藤・⼟屋 

 
（前列左から）遠⼭・佐々⽊・新⼭・⼭⽥・林 
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越路 雄祐 

令和６年５⽉に登録し、⽇野市⾼幡で⾃宅開業しました。 

中学⽣の頃、将来、スペースコロニーが普通にあるものだと思っていました。直撃世代の夢想ですが、
50 を過ぎた現在でも未知のものに対する好奇⼼はあまり下がってないように思います。 

⾏政書⼠の仕事は、今の私にとっては未知のものが⼤半ですが、その分楽しみです。⼀つ⼀つ、⾃分
が取り組めるところから始めようと思っています。 

⽀部の皆さま、今後ともよろしくお願いいたします。 

 

伊藤 昌陸 

司法書⼠・⾏政書⼠事務所３年→企業法務３年→不動産 15 年を経て、⾏政書⼠として独⽴することに
なりました。駆け出しながら、相続セミナー・不動産コンサルタント・宅建講師に取り組んでいます。
⽬指しているのは、協業ネットワークによる⽀援事業です。皆様のお⼒添えを頂けるよう、交流を深
めていけたらと思います。特技はフットワークの軽さと⾏動量、趣味はジョギングとコーギーです。
宜しくお願い致します。 

 

⼟屋 ⼀郎 

皆様初めまして。 

⾏政書⼠法⼈相続ワンストップの⼟屋です。 

私はこれまで 20 年以上にわたり税理⼠として法⼈個⼈のお客様の税務サービスをしてきました。 

税制改正もあり相続税の申告が増えてきたところですが、資産税業務を⾏っている中で相続が⾝近に
なったことに加え、税務以外に幅広い知識と経験が必要であることを感じました。 

その必要と感じた部分が⽇頃から相続に悩んでいるお客様と税務業務の間にあるところであり、⼀番
⾝近な専⾨家である⾏政書⼠としてお客様に寄り添うことで安⼼の提供ができるのではないかと思い、
この度登録・⼊会させて頂くに⾄りました。 

また、法⼈に関しては建設業の決算内容は許認可・⼊札と密接に係わる部分であり、⼠業同⼠の連携
が重要になってくるところです。 

これまでの経験を活かし、⼋王⼦を中⼼として皆様をはじめお客様のお役に⽴てればと思っています。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

佐々⽊ 美幸 

⼦育てをほぼ終えて、⾃⾝の今後を考えていた時、学⽣時代に法律を学んだこともあってか、新聞記
事で⽬にした成年後⾒制度に⼼を惹かれ、社会福祉⼠、精神保健福祉⼠の資格を取得しました。社協
での成年後⾒に関わる仕事を経て、現在、主に成年後⾒⼈等の仕事をしております。関わる⽅々から
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相続等の相談を受けることも多く、⾏政書⼠登録をさせていただきました。⾊々な⽅が「変われない
もの」を⼤切に出来る社会になったらいいなと⼼に留めて、仕事をしています。 

ミスチルや、backnumberの「⽔平線」の歌が好きです。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 

新⼭ 美咲 

韓国の政府系銀⾏に勤めていた経験を⽣かして⼊管業務に取り組んでいきたいと思っています。前向
きな気持ちで末⻑く頑張っていきたいです^^ 

 

林 雄⼀ 

⾏政書⼠を⽬指したのは会社の上司が勉強をする⼈だったので、仲良くなるために勉強をはじめたこ
とがきっかけです。 

⼦どもが３⼈居て、溺愛しております。⼩学校の PTA 会⻑を経験させて頂いたり、今はオヤジの学校
（保護者のパパのサークル）の校⻑をやらせて頂いています。初⼼者ですが地域の消防団にも所属し
ています。 

取り扱っていきたいことは⼊管や許認可ではありますが、まだ正直わからないです。 

⼦どもや困っている⼈が幸せになることをサポートすることが好き（オールハッピー）なので、そう
いった仕事を中⼼にしていけたらと考えています。 

趣味はフルマラソン（ベストは３時間 45 分）と筋トレです。それは結局美味しいビールを飲むためで
す。ワインや⽇本酒も好きです。 

物も好きでガジェットや時計や靴などを⾒ることも好きだったりします。 

そして何より⾼尾⼭や浅川があり、綺麗で住みやすい地元⼋王⼦が⼤好きです。 

これから⾃⼰研鑽して地域に必要とされる⾏政書⼠を⽬指します。 

何卒末永く宜しくお願い致します。 

 

  



第 89 号 ⾏政はちおうじ・ひの令和 6 年９⽉ 15 ⽇発⾏ 

7 

 

⽀部の動き 

令和６年 7 ⽉ 23 ⽇ （⽕） 第２回研修会 

令和６年 7 ⽉ 23 ⽇ （⽕） 納涼会 

令和 6 年 9 ⽉ 7 ⽇ （⼟） 新⼊会員歓迎オリエンテーション 

令和 6 年 9 ⽉ 7 ⽇ （⼟） 暴⼒団等排除対策委員会 研修会 

 
今後の予定 

令和６年 9 ⽉ 22 ⽇ （⽇） 東京都⾏政書⼠会ソフトボール⼤会 

令和 6 年 10 ⽉ 11 ⽇ （⾦） ⼋王⼦古本まつり街頭無料相談会 

令和 6 年 10 ⽉ 12 ⽇ （⼟） ⼋王⼦古本まつり街頭無料相談会 

令和 6 年 10 ⽉ 22 ⽇ （⽕） 第３回研修会 

令和 6 年 11 ⽉ 9 ⽇ （⼟） ⽇野市産業まつり無料相談会 

令和 6 年 11 ⽉ 10 ⽇ （⽇） ⽇野市産業まつり無料相談会 

令和 6 年 11 ⽉ 13 ⽇ （⽔） 研修旅⾏（第４回研修会） 

令和 6 年 12 ⽉ 11 ⽇ （⽔） 第５回研修会 

    忘年会 

令和 7 年 1 ⽉ 18 ⽇ （⼟） 新年賀詞交歓会 

令和 7 年 1 ⽉ 22 ⽇ （⽔） 市⺠相談員連絡会議・相談員研修 

  



第 89 号 ⾏政はちおうじ・ひの令和 6 年９⽉ 15 ⽇発⾏ 

8 

 

みんなの広場 

⼋王⼦⽀部ゴルフ部、都ゴルフクラブと富⼠リゾートカントリークラブでリフレ
ッシュ！ 

こんにちは！東京都⾏政書⼠会⼋王⼦⽀部ゴルフ部の松浦です。今回は、6 ⽉ 26 ⽇に都ゴルフクラブ、
8 ⽉ 7 ⽇に富⼠リゾートカントリークラブでのゴルフ部の活動についてご報告します。お馴染みのメン
バー、和⽥先⽣、藤沼先⽣、⼤槻先⽣、そして私の 4⼈で、今回もゴルフを楽しんできました。 

6 ⽉ 26 ⽇ 都ゴルフクラブでのんびりゴルフ 

6 ⽉の都ゴルフクラブでは、リーズナブルなのに設備
が整っていて驚きました！プレイ後のジャグジー付き
浴場で疲れた体を癒せて、終⽇リフレッシュできまし
た。私たちはいつも 6 時 30 分から 7 時くらいの早い時
間からラウンドを始めて、午後⼀にはラウンドが終了
します。そのため、ゴルフを楽しんだ後はすぐに仕事
に戻ることができるんです。この効率的なスケジュー
ルがゴルフ部の特徴で、仕事と趣味を両⽴させたい⽅
にはぴったりです！ 

この⽇も、和⽥先⽣の素晴らしいショットが連発して
全員が感⼼し、⼤槻先⽣はいつも通りの安定したプレイを披露してくれました。藤沼先⽣はトークで
みんなを笑顔にし、私は⾃分のペースでプレイしながらみんなにサポートされ、楽しい時間を過ごし
ました。 

8 ⽉ 7 ⽇ 富⼠リゾートカントリークラブでの挑戦 

続いて 8 ⽉ 7 ⽇には富⼠リゾートカントリークラブでプレイし
ました。この⽇は真夏の暑さが⼼配でしたが、涼しい⾵が吹く
快適な⼀⽇となり、⾃然を満喫しながらのラウンドとなりまし
た。絶景をバックに、広がる⾃然の中でゴルフを楽しむのは格
別です。今回も、藤沼先⽣が沢⼭写真を撮影してくれました。
思い出になります。 

この⽇は特にランチが素晴らしかったです！ビュッフェスタイ
ルで、美味しい料理をたくさん楽しむことができ、みんなで⾷
事をしながら、ゴルフの話題だけでなく、仕事やプライベートの話でも盛り上がりました。ビュッフ
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ェのおかげで、好きなものをたくさん⾷べられ、満⾜感たっぷりでした。 

さらに、コースのあちこちに野⽣の猿が出現！⼦ザルが喧嘩したり、遊んでいる姿がとても可愛らし
く、全員がその光景に癒されました。ゴルフ以外でも⼤⾃然を満喫できた特別な⼀⽇でした。 

そして、この⽇は私にとっても成⻑を感じられる 1 ⽇でした。特に
アプローチショットが前回よりも安定し、少しずつ⾃信がついてき
たんです。和⽥先⽣や⼤槻先⽣からも「うまくなってるよ！」と励
まされ、メンバー全員で⼀緒に喜びを共有できました。 

 

 

 

ゴルフ部のこれからの活動 

私たちのゴルフ部は、いつも早朝スタートで午前中にラウンドを
終えるので、その後も仕事をしっかりこなすことができるのが強
みです！ゴルフと仕事の両⽅を効率的に楽しみたい⽅にとっては、
ぴったりの環境です。 

ゴルフ初⼼者の⽅も、これから始めたい⽅も⼤歓迎です。次回の
活動も楽しみながら、⼼⾝ともにリフレッシュできる素晴らしい
時間を共有できることを楽しみにしています。ぜひ⼀緒に参加し

て、楽しい時間を過ごしましょう！ 
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投稿のご案内 
東京都⾏政書⼠会⼋王⼦⽀部 会員各位 

平素は当⽀部の運営にご理解とご協⼒を賜り、⼼より御礼申し上げます。 

東京都⾏政書⼠会⼋王⼦⽀部広報部では、「⾏政はちおうじ・ひの」に掲載する⽀部会員の皆様から
の投稿を、下記の要領にしたがって募集しています。 

投稿要領 

１．募集する原稿 

⾏政書⼠業務に関する記事に限らず、提⾔、雑感、短歌、俳句、川柳、4 コマ漫画など、幅広く皆様の
投稿を募集いたします。 

２．原稿の送付⽅法 

電⼦メールに限らせていただきます。kouhou@gyoseisyosi.net 宛てに原稿ファイルを添付して、件名
を「⾏政はちおうじ・ひの⽤原稿」としてお送りください。 

３．投稿原稿の採否 

投稿原稿の採否は、広報部の編集会議で決定いたします。内容によっては掲載できない場合がありま
す。 

４．その他 

広報部における編集会議において加筆、修正、削除等をすることがあります。 

以上です。皆様からの多くの投稿をお待ちしております。 

 

編集後記 
⼤槻です！ 今回は、オリエンテーションにご参加いただいた新⼊会員の⽅の紹介を掲載し、盛りだ
くさんの内容となりました。新⼊会員皆様のことを知ることができて嬉しいですね。 

次回は、池⽥先⽣からいただいた⽇本酒会に関する投稿も掲載予定ですのでお楽しみにしてください。 
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